Peitzer Rex-Team strampelte sich ein / Nun zum Ultramarathon-Europacup / Hiobsbotschaft für Freizeitläufer : Falkenlauf macht dicht / Finale am 1. Mai

Das Peitzer "T-Rex-Team" nahm am 27.



Teams gemeinsam einen Marathon absolvieren. Petra und Andy S c h m i d t sowie André F i e b i c h belegten insgesamt Platz 13. Der nächste Start für die "T-Rexe" ist beim ersten Lauf zum Ultramarathon-Europacup am 17.

April 2010 im tschechischen Mnisek pod Brdy. Es ist ein Berglauf über 50 km. Acht Starter aus Peitz sind dabei. Diese

März erfolgreich am "1. Brandenburger Team Marathon" teil. Hier mussten 3-er

Nachricht vom umsichtigen Organisator Volker Roßbergaus Peitz überraschte: Der "5. Falken-Lauf (Foto) in den Mai", zugleich der

R o B b e r g aus Peitz überraschte: Der "5. Falken-Lauf (Foto) in den Mai", zugleich der zehnte Durchgang unter Schirmherrschaft der "Falken-Office-Products GmbH", steht am 1. Mai 2010 vor seiner letzten Auflage.